

WOMENSWEAR

MARCAS PARA MIRAR

**N & S GAIA**

N & S GAIA rinde homenaje a la madre naturaleza a través de sus diseños, tanto detrás de las escenas como en primer plano. En defensa de "Naturaleza y Sostenibilidad" y encarnando el espíritu de GAIA, la diosa griega, la marca Sidharth Sinha con sede en la India cumple su compromiso con el medio ambiente a través de una variedad de prácticas sostenibles en moda, mientras que presenta diseños inspirados en las reliquias vintage y arquitectura tudor legada por el Raj británico. Jardines en flor, fotos antiguas, acabados en teca y juegos de té de China nos dan una visión de la inspiración del diseñador para su colección P/V 2016. Con telas en algodón tejidas a mano, seda Eri y seda Muga, unas de las sedas más caras del mundo, el diseñador ofrece vestidos, blusas y pantalones palazzo con formas y caídas interesantes. Sinha, director creativo y exalumno de NIFT de Nueva Delhi, ha trabajado para el diseñador de alta costura Gaurav Gupta de la India, y también en diseño de vestuario. Mediante el uso de textiles, artesanías y artesanos del noreste de la India, también lleva a cabo una intensa investigación sobre el desarrollo de procesos y tintes naturales.

www.nsgaia.com

**ZIZTAR**

ZIZTAR es una marca con sede en Hong-Kong con una estética caprichosa y dulce, aunque peculiar. Fundada por las hermanas Mabel y Zuice, la marca incorpora sus personalidades contrastantes en llamativas piezas contemporáneas. Inspiradas en el negocio familiar de manufactura, las hermanas lanzaron la marca Black & White de ZIZTAR para P/V 2014 centrada en divertidos estampados originales. Para O/I 2015, la marca se amplió para incluir la marca Silver Label, una línea más madura. Cuenta con estampados, telas y técnicas de corte únicos. 'Reborn' es el tema de la colección para PV 2016 girando en torno a la posibilidad de empezar de nuevo en el presente. Inspirado por cosas y momentos mágicos, la colección incorpora estampados como el círculo espiritual Mandala, que muestra un equilibrio radial y el universo recurrente. Otra impresión clave es la impresión del huevo que reflexiona sobre la pregunta de la vida: ¿qué llegó antes el huevo o la gallina? ZIZTAR ya está presente en Hong Kong, Singapur, Malasia, Japón, Taiwán, EE.UU., Reino Unido y Turquía, en importantes puntos de venta como Forever21.com y Galeries Lafayette en Beijing.

www.zistar.com

**TANYA ELIZABETH**

La joven diseñadora Tanya Miller está promoviendo el rejuvenecimiento de la manufactura británica, apoyando a su país de origen con una colección que se hace exclusivamente en Gran Bretaña. Las telas para **Tanya Elizabeth** se obtienen en Leicester, Reino Unido, y Miller produce sus colecciones en una fábrica en el norte de Londres, siendo verdaderamente auténtico. Miller cuenta con una gran experiencia en moda, tras haber trabajado previamente en los equipos de diseño en French Connection y la marca de diseño Savannah Miller, lo que le dio un buen ojo para prendas de fácil llevar y femeninas. Lanzó su marca epónima para O/I 2014. A la diseñadora le gusta jugar con proporciones, por lo que detalles como bolsillos amplios o dobladillos asimétricos pueden observarse a menudo, además de vestidos de noche ajustados. Las impresiones son siempre una temática fuerte en sus colecciones y P/V 2016 ve una impresión floral contemporánea construida a través de una composición de topos. Miller también ha intentado escaparse de su uso de material de buceo para la gama, introduciendo una nueva calidad, lo que moderniza algunas de sus siluetas más clásicas.

www.tanyaelizabeth.co.uk

Se podrá ver más sobre estas marcas en WeAr Select London

